

園だより 6月号

おおつちこども園
R6・6 発行

園舎前駐車場のアジサイの蕾が芽吹きはじめ、気温の変化が著しい今日このごろ。。。先日來開催中の「個別面談」におきましては、お仕事終わりのご多忙の中にも関わらず、時間調整等、ご協力いただき本当にありがとうございました。

ご家庭での様子などを知り、私たちもまた「園ではすごく頑張っているんだな」という事がわかったり、小さなお悩みなど、「わかるわかる」と言った相談まで、本当に個々に保護者の皆様のこどもたちへの愛情を知ることができ、とてもよかったです。後日、面談の内容も職員同士で共有しながら保育に活かせるようにして行きます。本当にありがとうございました。

そんなこどもたちの保育室をのぞいてみると。。。

泣きながら登園していたお子さんも、すっかり園生活に馴染み元気に遊ぶ姿★

またあるチームでは、「カタツムリ」や「いもり」、「めだか」などの生き物に触れ、身近なところで命と向き合う姿。。。

小さいながらも、「生まれたねー」「かわいいねー」「ちっちゃいね。」「静かにみるんだよ」など、その発達年齢なりの想いが、しっかり「ことば」となって表出している姿に成長を感じる場面もありました。

寒暖差の影響ですっかり体調を崩してしまうお子さんもいましたが、今月も引き続き「栄養」「休息」「リズムある生活習慣」を身に付けて、自己免疫力をアップさせるように頑張りましょう。じめじめした季節ですが、こどもたちと元気いっぱい体を動かし、ワクワクドキドキな毎日になるように共に進みましょう★ 今月もよろしく願いいたします。

6月の行事予定

7日(金) 千葉県市原市より人形劇来園

10:00～(わし・はくちょう・オリオン 観劇)

10日(月) ことばの指導

9:30～(はくちょう・オリオン)

12日(水) 交通安全指導・歯科検診(囑託医・小松歯科)

*できるだけお休みしないように受診しましょう★

13日(木) 避難訓練(地震・津波による乗車訓練)

14日(金) 6月生まれのお誕生会 🎂

★大槌町内教育・保育施設(おおつち・さくら・つつみ・吉里吉里) 合同研修会のため、18時までの保育となります。

21日(金) 土屋臨床心理士の相談日(要予約)

7月3日(水) 人形劇団クスクス観劇会(チームオリオン)

試行錯誤の毎日



★私たち保育者の仕事は、こどもたちが成長していく過程で「今、このこどもたちに必要なこと(モノ)は何か」を日々考え、試行錯誤していくことにあります。と、同時に、こどもたちも遊びの中で「試行錯誤」して行きます。

「どうしてこの形になっているんだろう。どうしてこれはザラザラしているんだろう。あつ!!なんか形が変わった!! 大きくなって。増えている。流れている。プクプク湧いてくる。伸びている。どこまで続いているんだろう。。」

この2行の文面の会話は、すべて日々こどもたちが先生や友だちとの会話の中で試行錯誤し、次はどうなるのかと真剣に考えたり、乳児であれば、言葉はなくても先生が代弁し、「～は、どんどん大きくなっていくねえ。ふわふわしているんだね～」と、自分が表現していることをしっかりと言葉に返してあげるということを毎日積み重ねて行きます。

先日の個別面談の中で、特に多かった保護者さんたちの悩みが「なかなか約束してもゲーム・YouTube等をやめてくれない」という内容がダントツでした。

パタパタと動き回る時期に、端末を見てもらった方が「静かになる」し、「落ち着いて向き合ってくれる」ので、一見「あ。。。うちの子できるかも★」と錯覚してしまいがちなメディア。。。

しかし、その刺激は「一方的」で、しかもブルーライトの光は確実にお子さんの眼球に異常をきたし、生涯にわたり焦点が合いづらくなり、実は視力が悪く、横断歩道で立っていても走ってくる車の速度が確認できないとか、学習面では、「1+1=2」と暗記しても、実は数の概念はなく、字もかけていない。。。というお子さんが年々問題となっているのが現状です。今のこの時代、「全くメディアを見せない」ということは無理だと思います。しかし、一番はお子さんの「育ち」に影響してしまてはいけないと思います。

私たちはこの現状を「緊急事態」と捉え、早期にメディアに触れることなく、乳幼児期に大切なことをしっかりと保育の中でお伝えしていけるように、ご家庭と共に取り組みを初めて行きたいと考えます。

来週になりますが、保護者の皆様全員にアンケートをお願いします。(お父さん・お母さんみなさんに) 次に、未満児(チームこいぬ・こぐま・おおぐま)と、以上児(チームわし・はくちょう・オリオン)に分かれての結果集計を元に、「今、緊急に取り組むこと」として、「おおつちこども園チャレンジ」を開催します。

次に、就学を目前にしたチームオリオンの保護者懇談会を開催し、実際にお子さんに対するメディアとの向き合い方の勉強会や情報交換会を実施したいと思います。

できるだけ大人もこどもも楽しく学べたり、情報を共有したりできる場を多く持てるようにして行きますので、一人で悩まずにみんなで取り組んで行きましょう★



★「ぼくのわたしのだいすきなひと」似顔絵展 in DORA (宮古市)

6月10日の週から、16日日曜日まで、チームわし・はくちょう・オリオンの絵画がDORAに展示されます。お出かけする機会がありましたら、是非ご覧になってみてください。

★6月14日(金)は、大槌町内教育・保育施設の合同研修会が開催されるため、午後18時までの保育となり、延長保育はありませんので、ご協力をお願い致します。

★園のお着替えについて

泥んこ遊び用のお着替えはそれぞれ各チームで要請し、必要なチームは各自持ってきていただいているところですが、園から貸出しているお着替えの返却がなく、園のお着替えが底をつきはじめています。👉「おおつち保」とか「おお保」などと書かれたシャツやパンツ、靴下などがご家庭にありましたら、必ず返却をお願い致します。また、後日「とりかえっこ」として、支援センターから大変好評な古着のとりかえっこを近日中に開催予定です。告知までお待ちくださいね★